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ご近所のＲさんに年始のご挨拶に伺うと
笑顔で「どうぞ！」と。上がり框（かまち）
にはなんと、わらで作った長靴、紙紐で作っ
た長靴もあります。はき口には赤い布でアク
セントをつけて、かわいらしく仕上げてあり
ました。いつも新しいものに挑戦するRさん、
万年青年です。私も作ってみたいです。
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つ

新型コロナウイルス感染、立科町でも複数確認！
立科町はレベル５に（1.13） いっそうの感染予防を！
「米兵出国前PCR検査、日本だけ除外」（1月12日付け日刊しんぶん赤旗）
年末年始の人の移動に伴い、あれよあれよという間に

感染が急拡大、一日の感染者が1.2万人を超えました。
殊に沖縄、広島、山口など米軍基地のある県が急拡大

し、米軍が拡大の震源地ではないかと共産党では指摘し
ていましたが、それを裏づける文書を1月12日付しんぶ
ん赤旗が一面で報道。
文書のタイトルは「COVID-19 TEST REQUIRED」（新型

コロナの必要な検査）。
それによると、海外に赴任する米兵の輸送などを担当す
る米航空機動軍団（AMC)の資料で、米軍は出国72時間前
の検査を義務付けています。出国先の韓国、英領デイェ
ゴガルシアなど海外に行く場合、また本土に戻る場合も
出国24～72時間前の検査も義務付けています。
ところが、日本の嘉手納、岩国両基地を目的地とする

場合は、検査は「不要」(no required)とされています。
昨年12月17日、米軍キャンプ・ハンセン（沖縄県金武

町など）で嘉手納を経由して入国した米兵のクラスター
が発生、その後、外務省は出国前検査が実施されていな
かった事実を把握し、26日から72時間前の検査が義務付
けられ、さらに今年になってから到着24時間以内の検査
が義務付けられました。米国が、少なくとも他国並みに

出国前検査をしていれば、日本国内
のコロナ感染爆発は避けられたので
はないでしょうか。
日米地位協定では日本による検疫

を除外できることになっているそう
です。これに対して、韓国との米韓
地位協定の合同議事録では「合同検
疫」が規定されているとのこと。
国民の健康・安全確保のためには

「日米地位協定の改定は待ったな
し」です。

米軍の小樽港寄港断念させる。
1.13しんぶん赤旗

小樽港は商業港であるにも関わらず1961年
以降、年間82隻米艦船が入港との事。日本共
産党小樽市議団は小樽港に寄港が予告された
12月23日、米国でオミクロン株が流行してい
る事態を受けて「直ちに米艦船の小樽入港を
拒否するよう」小樽市長に緊急に申し入れて
いたとのこと。小樽市民は、しんぶん赤旗で
米軍兵士が来日する折にPCR検査を受けずに出
国していることを知り、抗議行動を展開、
ついに11日、米軍はミサイル駆逐艦「ストッ
クデーム」の小樽港寄港を断念したと発表し
ました。市民と共産党の抗議が奏功しました。



知っていらっしゃいますか！
特別障がい者手当 月2万7３５０円

要介護4・5の人は、在宅はもちろん、施設入所＊でも受け取れ

る可能性があります。障がい者手帳がなくても大丈夫、町の福祉の
窓口に申請できます。本人の給与収入は５１８万円以下（扶養無しの時）。
＊対象施設は有料老人ホーム、サービス付き高齢者住宅、グループホー
ム、軽費老人ホームなど。3か月以内の入院、老人保健施設、介護療養
型医療施設も対象に。特養ホーム入所は対象外。申請には医師の診断
書（かかりつけ医に依頼可能）が必要です。確定申告でも障がい者控除
が受けられることも有ります。 ご相談はお気軽に、村田まで
☎0267-56-2868 （有線）３８７３

日本共産党

創立100周年を迎え
るにあたって

日本共産党副委員長

市田忠義さんが、
縦横に語ります。
2.23（祝）３：００～
佐久市創錬センター

ぜひ、一度
お聴き下さい。

「歩道の雪が凍結して危ない」
「自転車て通れるよう除雪して！」

例年になく雪の多い今年、氷点下の続く毎日です。日当たりの悪い場所は

雪が結構残っています。昨夜（12日）読者から除雪についての要望がありま
した。国道沿いの「マツモトキヨシ」さんから「吉野」さんまでの歩道と、
スーパーツルヤさんの東側の歩道に雪が残り、また凍ってツルツルとなって
残っています。読者さんは、自転車でお買い物に行くのに、滑って危ない、
歩くにもおっかなびっくりです。お店の協力ももらって除雪してもらえませ
んか」というものです。さっそく役場建設課にその旨を伝え、「事業所にも
歩道の除雪にご協力いただけないか、お願いしてみてもらえませんか」と依
頼しました。国道は現在、県が委託を受けて管理しているので、「さっそく
県に伝えます」との回答でした。
私は、県の仕事であることは承知していますが、町としても事業所を利用

するお客さんのためにも、事業所にご協力お願いできないか、町としても働
きかけてほしい、と重ねて要請しました。
また、雪の降った翌日、アイスバーンとして凍結した道路があちこちに出

現。住民の方から「塩カルの散布を強化してほしい」旨の依頼も受けて役場
建設課に伝えています。住居の北側や林などの陰のあるところはいつまでも
雪が残り、溶けて凍っているところもたくさんあるので、ぜひ、お互いに気
を付けながら対処しましょう。またそんなところがあれば役場建設課にご連
絡してください。

スーパーの東側歩道

吉野さんまでの歩道

1.12 議会全員協議会
町からの報告 1.26臨時議会で。
①新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付
金 新たに9455.7万円
②非課税世帯に臨時特別給付金10万円給付
③国保税算定方式の県下統一に向けた税率改定
…令和9年まで資産税割を廃止する方向に。

資産のある方は負担が軽くなりますが、所得割の
比重が重くなるかも。

【議会改革・活性化委員会を設置】
議会のさらなる活性化することを目的に

全議員で構成する委員会が設置され、さっ
そく議論が始まっています。

・議会と語る会は選挙後1・3年目に実施す
ることを申し合わせ
・議員定数・議員報酬は現状維持。

皆さんの議会に対しての
ご意見・ご要望をお寄せ下さい。
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